
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 16, am 19.01.21 von 18 bis 19:05 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Online Anwesend: Das komplette Gremium und das Sekretariat sind anwesend. 

 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 15 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Berichte 
Es gibt keine Berichte. 

 

TOP Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP Gebetsraum 
Im AK Investitionen kam der Wunsch über einen Gebetsraum auf. Die Sprecherin für studen-
tisches Leben wünscht sich, dass die Exe hier aktiv wird. Konsens der Exe ist, dass sie hier 
gerne aktiv werden möchten. Der Vorstand meint, dass man der Studierenden schreiben 
sollte, ob es weitere Menschen gibt die diesen Wunsch haben. Dann können wir zum Rekto-
rat gehen. Die Frage ist, was das entsprechende Institut dazu sagt. Vorschlag: Der Raum vom 
Internationalen Treff könnte genutzt werden. Die Sprecherin für studentisches Leben wird 
der Studierenden schreiben. 

 

TOP Mails 
PH Weingarten:  
Anfrage Entlastung für Studierende. Eventuell könnten Fachschaften mehr wissen, da im je-
den Studiengang anders verfahren wird. Der Vorstand ist der Meinung, dass immer im Ein-
zelfall Lösungen gesucht werden. Es sei schwierig im Allgemeinen zu antworten. Man könnte 
die neueste Coronaverordnung der PH Freiburg versenden. Der Vorstand wird antworten. 
 



Studium Generale Alkoholprävention:  
Nutzung von semesterübergreifenden ILIAS Gruppen. Die Sprecherin für Hochschule hat die 
Mail gekommen. Die Anfragende Person möchte gerne über die Fachschaften oder andere 
Kanäle von uns nutzen, um Werbung zu machen. Vorschlag vom Vorstand über Horde eine 
Rundmail zu versenden. Der Sprecher für Kommunikation kann sich vorstellen über die sozi-
alen Netzwerke der VS Werbung zu machen. 

 

TOP Sonstiges 
Fachschaften Telegram Gruppe:  
Die Sprecherin für Hochschule kümmert sich darum.  
 
Arbeitsplätze an der PH sammeln für Homepage und KuCalender:  
Die Orte können hier im Pad irgendwo gesammelt werden. Das Sekretariat kümmert sich da-
rum und versendet dann allen Mitgliedern eine Info, dass sie ihre Ideen dann dazu eintragen 
können. Über LSF können leere Räume gesucht und genutzt werden>> Die Info könnte even-
tuell im SoSe an die Studierenden raus. Konsens der Exe ist, dass das Thema gerade wegen 
der Pandemie nicht aktuell ist.  
 
Präsenzklausuren:  
Die Sprecherin für Hochschule hat dem Prorektor geschrieben, da aufgrund der Pandemie 
kaum Studierende an Präsenzklausuren teilnehmen können. Der Prorektor hat darauf nur 
geantwortet, dass ihnen die Situation klar ist und sie sich darum kümmern würden. Die Spre-
cherin reicht die Antwort aber so nicht und würde gerne nochmal nachfragen. Der Vorstand 
ist auch der Meinung, dass man da nochmal nachfragen sollte, um genauere Antworten zu 
bekommen. Viele Studierende sind sich deswegen sehr unsicher. Die Exe wünscht sich recht-
zeitige Infos, klare Vorgaben, Transparenz, bessere Kommunikation. 
 
Webinar:  
Der Sprecher für politische Bildung hat die Veranstaltung für nächste Woche geplant. An 
Alle: Bitte teilt die Veranstaltung. 
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